

# Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Jami Darussalam Membina Keharmonisan dan Keamanan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 08:13



*Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Jami Darussalam Membina Keharmonisan dan Keamanan Warga*

Polsek Palabuhanratu kembali melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Darussalam Kidang Kencana, Kecamatan Palabuhanratu. Acara yang berlangsung pada Jumat, 14 Juni 2024, dimulai sejak pukul 04.30 WIB dan dihadiri oleh anggota Unit Binmas Polsek Palabuhanratu bersama warga setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Safari Subuh diawali dengan sholat subuh berjamaah yang penuh kekhayusan. Selesai sholat, dilanjutkan dengan sesi dialog interaktif antara petugas kepolisian dan masyarakat. Dialog ini bertujuan untuk menyampaikan informasi penting serta mendengarkan saran dan masukan dari warga.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Masyarakat diajak untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi perilaku negatif yang dapat merugikan masyarakat.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Warga dihimbau agar berhati-hati dan tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang mencurigakan dan tidak dapat dipertanggungjawabkan.
3. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengingat cuaca yang tidak menentu, warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap kemungkinan bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Selain itu, warga juga dihimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan guna meminimalisir risiko banjir.
4. **Penyebaran Nomor WA Hotline:** Disampaikan nomor WhatsApp hotline untuk informasi dan pengaduan kepada Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW agar warga lebih mudah melaporkan berbagai kejadian.
5. **Kerjasama Warga:** Warga diajak untuk selalu bekerjasama dan segera melaporkan jika mengetahui adanya gangguan kamtibmas, terutama yang berkaitan dengan balap liar dan aksi tawuran.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Warga menyambut baik dan antusias terhadap inisiatif Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan keharmonisan lingkungan.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL RONI HARYANTO, S.IP, M.H., menyampaikan apresiasi kepada seluruh warga yang hadir dan berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.